Sujet: [INTERNET] Contre le méthaniseur prévu à Choignes

De: Sylvie Royer <marieivlys@wanadoo.fr>

Date: 16/04/2024 15:38

Pour: pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Madame, Monsieur,

L'implantation de ce méthaniseur à Choignes nous amènera des désagréments sérieux tels que:

- les mauvaises odeurs
- une circulation en très nette hausse à certaines époques pour laquelle rien n'a été prévue et qui peut donc devenir invivable et même dangereuse. C'est déjà beaucoup.

Mais après avoir consulté diverses sources d'informations, j'ai découvert que les pollutions dues à l'ammoniaque étaient très fréquentes et plus encore j'ai appris que ce projet n'était pas basé sur la valorisation des déchets mais qu'une très grande partie des intrants viendrait de cultures dédiées au fonctionnement du méthaniseur. Or les risques de cette pratique ont clairement été identifiés dans le rapport sénatorial de 2021.

Pour toutes ces raisons, je suis contre ce projet.

Cordialement,

Mme Sylvie ROYER 1 ruelle Gaillon 52000 CHAUMONT

1 sur 1 17/04/2024 08:19